



Teoría de la Conspiración

Como viene sucediendo desde hace algunos años, el fin de los 12 meses de este 2022 no se da de manera tranquila como en el pasado, como en otras épocas en las que la falta de información era la constante.

Y es que en lo que va del sexenio hemos tenido por estas fechas una explosión en Hidalgo producto de un ducto ordeñado por huachicoleros, un accidente en el que morirán la gobernadora de Puebla y su esposo con la caída del helicóptero en el que viajaban, por citar un par de ejemplos.

Los días que estamos viviendo, con el tema del presunto plagio de una tesis de una ministra de la Corte, nos ha marcado el fin de año con la polémica que ha derivado del tema y la manera en que es defendida quien también podría llegar a ser presidente la SCJN. Y no podría ser de otra manera con el actual clima de polarización que vivimos, lo que ha provocado que de inmediato las plumas afines al régimen se lancen a una defensa que parece tener poca esperanza de resultados.

Pero se trata de algo que nos puede acompañar hasta mediados de enero, junto al proceso de selección de los nuevos consejeros del INE, pues el Tribunal Electoral regresó la convocatoria a la Cámara de Dipu-

tados por algunos errores –al igual que con la Reforma Electoral– en la redacción de la misma, con lo que dicho proceso puede retrasarse un poco.

De hecho, la propia Reforma Electoral no termina de concretarse por la manera en que se redactó la iniciativa, pues como evidenció Ricardo Monreal desde el Senado, hay hasta 21 violaciones a la Constitución en la iniciativa que salió de San Lázaro, algo que tiene el proceso legislativo sin concluir en algo que puede trasladarse hasta febrero si las cosas siguen el camino que han tomado por tantas sorpresas en este tema.

Y si a lo anterior le agregamos la inflación que hizo que muchos mexicanos pasaran una no tan buena Navidad por el costo de los alimentos y los regalos, a pesar de los dichos presidenciales de que vamos muy bien y el peso y las remesas ayudan a la economía, pues lo que podemos apreciar es que tenemos un fin de año no sólo complicado, sino totalmente desalentador. Y por si lo anterior no fuera poco, el mejor jugador de fútbol en la historia –en opinión de muchos– está en el hospital Pele, con pronósticos poco alentadores, algo que nos podría amargar un poco más el fin de año.

¿Qué opina lector?

buzon@elindependiente.com.mx